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　米山奨学制度は海外から優秀な学生を日本に招き勉学を支援し、二度と戦争の悲劇を繰り返さないよ

う平和の日本を世界に伝え、国際親善と世界平和に寄与すべきとの強い願望で発足したことは皆様ご存

知の事です。今年度2800地区では15名の米山奨学生を支援しそれぞれの学生は勉学に励み、のちには

母国との平和の懸け橋に寄与して戴けるものと期待し嬉しく思っています。これも全てロータリアン皆

様の賜と感謝しております。

　そんな中、私は驚くべき記事が新聞に掲載されて大変不安に陥りました。

　それは「留学生徒使い　情報狙う」（2020年５月５日号読売新聞）内容は大学の研究機関に多額の寄付

を行い先端の情報を手に入れる活動を行っている事例や、更に母国の政府情報機関が留学生を使い組織

的に戦略的に外国の技術を狙っていると述べています。留学生は当初その意図なくても、母国の情報機

関に協力を義務付ける法律が施行されていれば如何ともし難くなります。もし不幸にも米山奨学金がそ

のような目的に使用されたら、私達の願う平和の懸け橋どころではなくなります。政治に関与しないロー

タリーが一転して渦中にはまり込むことにも成り兼ねず、正に由々しき事といわねばなりません。

　一方留学先進国の米国では近年留学生の経歴や個人情報を調べ上げ、ビザ発給を拒否するケースが増

えているとの事ですし、一方危機感を持った日本の大学側では、すでに学内に「安全保障輸出管理委員会」

を設置し技術流出に目を光らせていますが、この対応が全ての大学で実施しているとは言い難く、国立

では94％ですが公立・私立では僅か45％に留まっています。心配されるのは主に医学・工学・理学関係

でしょうが、米山奨学会も、大学も、学生も、不幸な形にならないよう、今後は米山奨学会で推薦する

大学に「安全保障輸出管理委員会」が設置されていることを確認していかねばならないし、そうする事

で安心して米山奨学生を受け入れることができると思います。

　本来勉学・研究とは己の平和を信ずる道の自己実現を達成するためであり、私たちはそのように勉学

してもらうことを望み、ほとんどの米山奨学生はそのような正しい動機でありますが、余りにも多様化

した現代では、多方面から対応すべき時期に来ていると思われます。

米山月間に寄せて

第2800地区ガバナー　齋　藤　榮　助
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　８月22日（土）10時30分より、寒河江チェリーパーク
ホテルに於いて『第1回 諮問委員会』が開催されました。
大久保章宏直前ガバナー、パストガバナー13名、矢口信哉
ガバナーエレクト、佐藤孝子ガバナーノミニー、鈴木政康

直前地区幹事、菊川明直前地区資金委員長、斎藤賢一次期地区幹事、鈴木勲次期地区資金委員長にもご出席いただき、
齋藤榮助ガバナー、事務局スタッフを合わせ25名の参加で開催しました。

地区幹事 羽生　吉弘
（米沢中央ロータリークラブ）

諮－1　2019－2020年度　国際ロータリー第2800地区資金決算報告
諮－2　2019－2020年度　ガバナーエレクト地区資金決算報告
諮－3　2020－2021年度　指名委員会について
諮－4　2020－2021年度　地区大会について
　　　　　　　・地区大会延期について
　　　　　　　・ＲＩ会長代理について
　　　　　　　・ＲＩ会長代理エードのお願い
諮－5　豪雨災害について　 県に200万円の寄付金を贈呈する
諮－6　その他　30周年記念誌について

　以上の諮問事項につきまして、諮問委員の皆様より質問や貴重なご意見をいただき、すべての諮問事項が
承認されました。

報－1　ＲＩＪＹＥＭ賠償責任保険について
報－2　石黒慶一ＰＧが「2020－21年度 翻訳委員会委員」に就任された件
報－3　日本ロータリー100周年を祝う会 記念式典・祝賀会⇒開催延期（2021年5月）
報－4　第49回ロータリー研究会⇒11月25日（水）オンライン開催（Ｚoom）　

大久保章宏直前Ｇが「第49回ロータリー研究会のＣグループパネリスト」に就任された件
報－5　ガバナーエレクト・トレーニングセミナー（GETS）＃1⇒オンライン開催（Ｚoom）
報－6　2021－22年度 地区研修リーダーのためのセミナー（DTS）⇒開催中止（DVD研修）
報－7　地区大会開催予定表（全地区）

　以上報告事項について説明が有り、諮問委員会を閉会致しました。
　尚、諮問委員会終了後、『第２回 30周年誌編集委員会』が開催されました。

諮問事項

報告事項

第１回　諮問委員会開催報告第１回　諮問委員会開催報告
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　８月25日に齋藤榮助ガバナーが鶴岡東高等学校インターアクトクラブへ表敬訪問されました。同行者は佐藤
孝子 第２グループガバナー補佐、吉澤彰浩 統括副幹事、梅津勇 地区副幹事、赤木照一 地区資金委員長、スポ
ンサークラブの鶴岡ロータリークラブ 佐藤詩郎会長はじめ青少年奉仕委員会の皆様の出席となりました。鶴岡
東高等学校からは齋藤哲 理事長、林正子 インターアクトクラブ顧問、そしてインターアクターの延味大輔 会
長と前田 一光・佐藤磨優・榎本結菜さんの３幹事の出席となりました。
　齋藤ガバナーより、「新型コロナウィルスの影響で活動が制限されていますが、支障のない範囲の中で活動
に取り組んでほしい」と激励の言葉をかけられました。
　インターアクターの延味会長は、「今年はコロナ禍のため、ボランティア活動の依頼もなく寂しい思いをし
ていますが、自分たちが取り組めることを一生懸命やっていきたい」と話しました。

　続いて、2019－20年度のインターアクト活動に励んだことにより国際
ロータリークラブ賞を受け、国際ロータリー会長特別賞の受賞式が行わ
れ、齋藤ガバナーより延味会長へ表彰状が授与されました。この会長特別
賞は「プラチナ賞」であり、ボランティア活動に加え、学業と地域社会に
どれだけ溶け込んでいるかも評価される３段階表彰の最上位の賞でありま
す。69名のインターアクターが地域の祭りでのボランティア・募金活動・
ペットボトルのキャップ集め・湯野浜海岸の清掃など様々な活動を行った
ことにより地元の方より感謝され、評価されたことにより授与されたこの
会長特別賞は、鶴岡東高等学校インターアクトクラブにとって輝かしい実
績となりました。
　インターアクト小委員会として、今後も引き続き可能な限りの支援を
し、青少年奉仕活動に精進してまいりたいと思います。

青少年奉仕委員会
インターアクト小委員会委員長 和田　義弘

　９月14・15日の2日間コロナの影響で、オンラインでGETS#1研修が開催されました。
　辰野克彦ＲＩ理事より「国際ロータリーの現況」、三木　明TRF委員会特別アドバイザーより「ロータリー財団の現
況」についての説明報告がありました。
　14日はパートナーも一緒の研修です。午前の基調講演は、昨年2800地区大会にRI会長代理としてお出で頂いた高野
孫座門研修リーダー、「ガバナーの責務と役割」「ビジョン達成のための行動計画」についてご指導いただきました。
午後２時からはパートナー研修に鈴木一作PG令夫人多鶴子様より講和を頂き、妻の康子さんもロータリー活動とパート
ナーの重要性を再認識した様でした。午後の基調講演は「ロータリーの歴史・日本のロータリー」をテーマに2020ＲＩ
研修リーダー鈴木一作ＰＧより「ロータリーの礎・ロータリーの発展・21世紀のロータリー」。お話し頂きました。
　夜の部はなんとバーチャル飲み会、初めての経験ですがいいもんですね。いつもは孫たちでにぎやかな我が家も今宵
はシャットアウト、静かに会話とお酒を楽しみました。
　15日は午前午後とも３つの地域に分かれて分科会研修でした。「行動計画の重要性」新しい戦略計画とクラブの行動
計画の必要性について・・・地区としても取り組まなければならない事項です。午後の最終セッションは「ロータリー
のブランドストーリーを広める」公共イメージの推進。会員拡大のためにも是非力を入れたいですね。

ガバナー
エレクト 矢口　信哉
（東根ロータリークラブ）

鶴岡東高等学校鶴岡東高等学校
インターアクトクラブ表敬訪問インターアクトクラブ表敬訪問

ガバナーエレクト・ガバナーエレクト・
トレーニングセミナー（GETS）トレーニングセミナー（GETS）

報告報告
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　８月17日に齋藤榮助ガバナー、佐藤孝子ガバナー補佐を
お迎えして公式訪問が行われました。例会に先立ち開催され
た会長幹事会では、ＲＩの方針、世の中の流れに対応した
ロータリーの変化についてご説明をいただき、これらを踏ま
えたうえでの、定款、細則見直しのためのアドバイスをいた
だきました。
　例会でのガバナーの卓話では、今の世界を見ると、今まで
は「当然」と思ってきた方向とは必ずしも一致せず、「人権
の擁護」や「多国間での寛容」の精神が後退し、平和に対す
る価値観がバラバラになり始めていることに強い危機感を抱
き、さらにコロナ災禍で、平時には表れない「差別」や「偏
見」「分断」が蔓延し始めてきています。このような状況だ
からこそ私たちロータリアンは絶えず「４つのテスト」を心
に留めたいとお話しをいただきました。
　又、今年度のガバナー重点目標の中で、「会員拡大と退会
の防止」「クラブ例会の在り方の学習」について説明があり
ました。特にコロナ災禍の影響で退会者が多く出てきている
なか、クラブ内で対策し、協力し合い退会・流出をくい止め
ていただきたいと強く要請されました。当クラブも先日の例
会で、「例会」テーマにしたディスカッションを行い、各ク
ラブ員が例会の在り方について意見を交換しました。これか
らも会員の絆を深め、魅力ある楽しいクラブづくりを進めて
いきたいと考えています。　　　　　　（幹事　辻　博智）

会長　佐藤　一嘉
幹事　辻　　博智鶴岡西ロータリークラブ

来訪日　８月17日㈪　例会場：グランドエル・サン

ガバナー
公式訪問

Governor’s Official Visit
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　去る８月18日（火）、国際ロータリー第2800地区2020－2021
年度・齋藤榮助ガバナー、第６グループ福島悟ガバナー補佐、羽生
吉弘地区幹事、鈴木丈教地区副事務局長の４名をお迎えし、ガバ
ナー公式訪問例会を開催いたしました。
　卓話に先立ち、齋藤ガバナーから当クラブ新入会員の湯澤克彦さ
んへロータリーバッジを、依田会長へは米山功労者感謝状を贈呈し
ていただきました。ありがとうございました。
　続いて福島ガバナー補佐よりご挨拶を頂戴し、その後齋藤ガバ
ナーより卓話を拝聴しました。内容はＲＩ会長のテーマや地区の
テーマについての説明はもちろんですが、他にも定款変更とそれに
伴うクラブ細則の見直し、ポリオ撲滅・ＰＨＦ財団などを通じた奉
仕活動など、多岐にわたりました。ガバナーの丁寧な口調でありな
がら、かつ情熱を感じさせる卓話は大変ためになるものでした。
　最後に、参加者全員で記念写真を撮影し、ガバナー公式訪問例会
を終了いたしました。時代の流れとコロナ禍という、二つの対応に
迫られる昨今ではありますが、地区の方針や齋藤ガバナーの強い
リーダーシップを頼もしく感じた例会となりました。
　なお、例会前には会長・幹事会も開催され、地区からの依頼事項
やクラブの会長方針説明など、こちらも大変有意義な意見交換の場
となりましたことを申し添え、ご報告といたします。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（幹事　加藤富士雄）

会長　依田　　聡
幹事　加藤富士雄

　８月19日、西川月山ロータリークラブに、国際ロータリー第
2800地区2020-2021年度齋藤榮助ガバナー、第４グループ鈴木
明朗ガバナー補佐、平山順一並びに遠藤啓子地区副幹事。米沢中央
ロータリークラブ遠藤優子会員をお迎えして、ガバナー公式訪問例
会を開催いたしました。例会開催に先立ち、午前11時から会長幹事
会を開き、まず、齋藤ガバナーから最近のロータリークラブを巡る
多様性などの環境の変化に伴い、規定審議会において、従来の常識
が覆されるとも思えるような内容の定款と細則の改正が行われてお
り、当クラブでも是非標準定款や標準細則を参考にして、クラブの
現状にふさわしい定款・細則に改正して欲しいなどのお話をいただ
きました。また、当クラブで一番の課題点はどういう点かというお
尋ねがあり、設楽会長から、当クラブの一番の課題・悩みは「会員
が高齢になっている中、現下の労働環境や経済情勢もあり、新会員
の加入を得ることが難しい点である」などと申し上げました。続い
て、12時30分より例会が開催され、今年度のRI会長やガバナーが今
年度の主要テーマに掲げている「四つのテスト」のソングを参加者
全員で歌唱し進行されました。齋藤ガバナーからは、四つのテスト
を実践しロータリーの価値を高めようと呼びかけ。コロナ禍という
困難な時での運営ではあるが、それぞれのクラブで創意工夫しなが
ら進めていただきたいなどと、ガバナーご自身のこれまで様々なご
経験を元にお話をいただき、非常に有意義な例会を開催することが
でき、会員一同深く感謝申し上げております。（幹事　伊藤　幸廣）

会長　設楽　光利
幹事　伊藤　幸廣

来訪日　８月18日㈫　例会場：東京第一ホテル米沢

米沢上杉ロータリークラブ

来訪日　８月19日㈬　例会場：出羽屋

西川月山ロータリークラブ
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　立秋とは名ばかりの暑さが続く８月24日（水）、
齋藤榮助ガバナー、福島悟ガバナー補佐、羽生吉弘地
区幹事をお迎えし、当クラブからは会長、幹事が出席
して、公式訪問が行われました。
　例会前の会長幹事会では、定款・細則の変更のこ
と、今年度の活動計画に関する質疑、危機管理の重要
性、時代に即したネット活用等々、具体的なご指摘・
ご指導をいただき、有意義な時間となりました。
　続いて、例会が開催され、 “「４つのテスト」を実
践し、ロータリーの価値を高めよう”との今年度の地
区目標について、齋藤ガバナーよりお話いただき、終
始なごやかな雰囲気で例会は進み、今後のクラブ運営
に大変参考になりました。本当にありがとうございま
した。　　　　　　　　　　　（幹事　今野　富晴）

会長　横山　秀子
幹事　今野　富晴

例会あってのロータリー
4つのテストを実践し、ロータリーの価値を高めよう

　残暑厳しい８月21日（金）に齋藤榮助ガバナー、佐藤孝子ガ
バナー補佐、吉澤彰浩統括副幹事による、公式訪問が行われま
した。
　例会に先立ち、午前11時より当クラブから会長、会長エレク
ト、幹事、副幹事の４名が出席して、会長幹事会を開催いたし
ました。席上、齋藤ガバナーからは、クラブ会長・幹事に「ぜ
ひ知っておいてほしい事柄」について、ご説明がありました。
　ガバナーのお人柄が伺える、丁寧なお話に耳を傾けると様々
なロータリー規範を尊重しつつ、柔軟性のある対応及びハラス
メント等の危機管理対応へのスピード感が大事で、「職業奉
仕」というロータリー独自の思想哲学を原点として、これから
の生活様式に対応する、「変化と柔軟性」を持つことが重要だ
と認識いたしました。
　ひと通りご説明が終わってから、ガバナーご自身が入会時の
頃、ロータリーアン行動規範の厳格さには、多少疑問を持った
というエピソードを話されたので、堅苦しさを感じさせないお
人柄に親近感を感じました。
　例会での会食時には、次回例会が「だだちゃ豆を食す会」だ
と知ると、かなりお好きなようで、顔をほころばせたのが印象
的です。
　ガバナーの卓話が終わり、参加者全員で記念撮影をして公式
訪問を終了いたしました。
　絶えず「４つのテスト」を心に留めて、活動を展開していき
たいと思います。
　齋藤ガバナー、貴重なアドバイスありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　（幹事　和田　良浩）

会長　五十嵐一彦
幹事　和田　良浩

来訪日　８月24日㈪　例会場　ホテルモントビュー米沢

米沢おしょうしなロータリークラブ

来訪日　８月21日㈮　例会場：東京第一ホテル鶴岡

鶴岡南ロータリークラブ
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　８月25日（火）に齋藤榮助ガバナー、佐藤孝子第
２グループガバナー補佐、赤木照一地区資金委員長、
吉澤彰浩統括副幹事（事務局長）、梅津勇会員増強副
幹事兼ロータリーの友委員をお迎えし、ガバナー公式
訪問例会が開催されました。
　例会に先立ち、会長幹事会が行われ、ガバナーから
「地区としてサポートできることはないか」との心強
いお言葉をいただきました。
　続いて例会においてはガバナーからRIの方針、新型
コロナウイルス対応を含めた地区の方針をお聞きしま
したが、鶴岡の文化、特に文学や米沢藩と荘内藩の関
係に対する造詣深いお話が印象に残っております。
　例会終了後、鶴岡市長表敬、続いて和田義弘地区イ
ンターアクト小委員会委員長と合流し当クラブが提唱
しております鶴岡東高等学校インターアクトクラブを
表敬していただき、その場でインターアクトクラブに
ロータリー会長賞（会長特別賞プラチナ賞）を贈呈し
ていただきました。
　齋藤ガバナーにはお忙しい一日になりましたが、本
当にありがとうございました。（幹事　越智　茂昭）

会長　佐藤　詩郎
幹事　越智　茂昭

親睦と友情、そして会員増強！
　８月27日木曜日、処暑とは名ばかりの炎天の下、
齋藤ガバナー、横澤ガバナー補佐、羽生地区幹事、古
畑統括副幹事、鈴木地区副幹事、志摩地区大会副実行
委員長をお迎えし、当クラブ会場「志ん月」に於いて
ガバナー公式訪問例会を開催いたしました。
　例会前に会長・幹事会を執り行い、当クラブの活動
計画書に沿い会長方針、現状、会員増強の説明と報告
を行い、貴重なご意見、アドバイスを頂戴しました。
当クラブの今年度の目標の一つに、会員純増２名を掲
げておりますが、7月に、２名の若い新入会員を迎え
ることができ、１人は当クラブ55年目にして初の女
性会員が誕生し盛り上がっております。その後「クラ
ブ会長・幹事さんにぜひ知っておいて頂きたい事柄」
について、齋藤ガバナーよりロータリーの基礎はもと
より、今年度の規定変更点等を詳しくご指導頂きまし
た。続く例会の講和に於いても齋藤ガバナーのお人柄
により終始和やかに、そしてロータリークラブ活動に
ついての学びを深めることができました。
　例会終了後、白鷹町役場に佐藤誠七町長を表敬訪問
し、齋藤ガバナー、金田会長より2800地区の基本理
念、基本方針を説明頂き、ご理解とご協力をお願いし
日程を終了いたしました。暑い中、齋藤ガバナーには
ご足労を頂きまして誠にありがとうございました。ま
た有意義な時間を頂いたことに感謝申し上げます。　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　（幹事　山口三郎兵衛）

会長　金田　芳宏
幹事　山口三郎兵衛

来訪日　８月25日㈫　例会場：東京第一ホテル鶴岡

鶴岡ロータリークラブ 白鷹ロータリークラブ

来訪日　８月27日㈭　例会場：割烹　志ん月
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　９月２日齋藤榮助ガバナーの公式訪問をいただきまし
た。当日は11時より第１グループ畠中ガバナー補佐同席
しての会長幹事会がありました。畠中ガバナー補佐進行の
もと、ガバナーからはクラブ運営でぜひ知って戴きたいこ
ととして、昨今のＲＩの方針、ＲＩ会長のメッセージなど
ソフトな語り口で解りやすくご指導いただきました。
　その後、フリートークでは押切会長から「四つのテス
ト」の基本にたってクラブ運営に心がけていくこと、本年
財団奉仕プロジェクトが採択された御礼とこのプロジェク
トを通して地域への発信も積極的に行っていきたい決意を
述べ、12月に予定されているフォーラムへの招聘をさせ
ていただきました。ガバナーからはスケジュール調整して
なるべく参加したい旨の快諾をえることができました。
　十二時半からの例会では同行の石井副事務局長、志摩地
区大会副実行委員長も加わり、和気あいあいの会食となり
ました。ガバナーから約30分の講話をいただきました。
実直な姿勢で優しく話しかける語り口は会員一同最後まで
聞き入ってしまいました。どれくらいガバナーの方針を実
践出来るかは解りませんが、講話の中で「楽しいクラブ運
営」「いろんな取り組みで例会を楽しくすることが大切」
ということには特に共鳴する会員が多かったように感じて
います。当クラブは本年度例会3000回を迎えます。会員
減少等課題も多いですが、クラブ初の女性会長のもと笑顔
と元気で例会を重ねていきたいと思っています。ガバナー
に於かれましては、引き続きのご指導とご自愛くださいま
すようお願いいたします。ありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　（幹事　阿部　昭）

会長　押切　幸子
幹事　阿部　　昭

　９月３日木曜日、齋藤榮助ガバナー、門脇充第３グループガ
バナー補佐、羽生𠮷弘地区幹事をお迎えしてガバナー公式訪問
が行われました。
　会長・幹事会では、齋藤ガバナーより、「クラブ会長・幹事
さんにぜひ知っておいて戴きたい事柄」を10項目の観点から丁
寧に説明をいただきました。当クラブの笹原会長は、オンライ
ン例会の取り組みについて説明をしました。本年度２回オンラ
イン例会を実施する計画であるが、コロナウイルス感染拡大に
よる休会の救済措置であり、基本的には、例会は顔を合わせて
実施するという考えを示しました。齋藤ガバナーからは、その
考えで進めていって欲しいと力強いお言葉をいただきました。
　ガバナー公式訪問例会での齋藤ガバナー講話のなかで、「4つ
のテストを実践し、ロータリーの価値を高めよう」という地区
目標を掲げた理由を教えていただきました。それは、人類の普
遍的な倫理である「真実」「公平」「好意と友情」「みんなの
為に」は、いかなる時においても、全てに通用する価値観であ
るからだそうです。
　当クラブは、来年度矢口信哉ガバナーを輩出する予定です。
本年度の笹原会長は、「品性を高め、矢口ガバナー年度に向
け、全会員の力を結集しよう！」をクラブ方針にしておりま
す。猛暑の中でしたが、４つのテストの実践を通して品性をよ
り高めたいと強く感じた例会でした。　　（幹事　福永　隆）

会長　笹原　　崇
幹事　福永　　隆

来訪日　９月２日㈬　例会場：ホテルリッチ&ガーデン酒田

酒田ロータリークラブ

来訪日　９月３日㈭　例会場　青松館

東根ロータリークラブ
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　南陽市には現在３つのロータリークラブがあります。
　私共の南陽ロータリークラブは1963年宮内ロータリークラブとして
発足し1968年に町村合併による南陽市の誕生により南陽ロータリーク
ラブと名称を変更して現在まで活動しております。
　2020～2021年度は11名の会員でスタートを切る予定でしたが新型
コロナが思わぬ形で影響し10名でスタートを切ることになりました。
　さて９月９日、ガバナー公式訪問をしていただきました。
　齋藤榮助ガバナー、横澤寿彦第６グループガバナー補佐、鈴木丈教
副事務局長、熊坂美樹子ガバナー月信編集委員、諏訪慶蔵米沢中央
ロータリークラブ会員の５名の方にお越しいただきました。
　会長幹事会は齋藤ガバナー、横澤ガバナー補佐、当クラブからは会
長、幹事、副会長、会長エレクトの４名が出席いたしました。早速齋
藤ガバナーより定款の変更に関する説明があり、今年度中に定款の変
更と細則の見直しを行うようにとのお話をいただきました。会長幹事
会終了後、記念撮影を行い食事の後に例会を行いました。
　当クラブ高橋会長の齋藤ガバナー、横澤ガバナー補佐の歓迎の挨
拶、そして横澤ガバナー補佐よりご挨拶をいただいたのち齋藤ガバ
ナーより卓話をいただき公式訪問は無事終了いたしました。
　たいへんお忙しいなか当クラブにお出でいただきました齋藤ガバ
ナー、横澤ガバナー補佐の一年間のご活躍とご健勝をクラブ員一同ご
祈念申し上げまして本日の御礼に替えさせていただきます。ありがと
うございました。　　　　　　　　　　　　　　（幹事　石黒　進）

会長　髙橋　敏行
幹事　石黒　　進

　９月４日（金）、国際ロータリー第2800地区2020-2021年度 
齋藤榮助ガバナー、第1グループ畠中昭治ガバナー補佐、吉澤彰浩
事務局長、前山亮一ガバナー月信編集長をお迎えし、ガバナー公式
訪問例会を開催いたしました。
　早朝より雷と大雨で市内の道路の冠水が発生し心配されました
が、定刻11時より例会に先立ち 現･次期 会長幹事会が行われ、齋
藤ガバナーより今期の活動に於ける重要な項目の説明がありまし
た。その後、斉藤会長より年次計画書に基づき方針説明をさせて頂
きました。また齋藤ガバナーよりクラブ独自の特色を持った活動が
クラブの活性化となる貴重なアドバイスを頂きました。
　引き続き12時15分より公式訪問例会が開催され、齋藤ガバナー
よりホルガー・クナークRI会長からのメッセージが紹介され齋藤
ガバナーが示して下さる職業奉仕、会員増強、クラブ例会、全国
RYLA山形大会の4つの重点目標について熱くお話を頂きました。
コロナ禍で様々な制限がある中でも立ち止まらず一歩前に進むため
にはロータリークラブとして何ができるのか、どんな事をするべき
かを考える良き機会となりました。深く感謝申し上げます。
　結びに齋藤ガバナーにおかれましてお忙しい中、当クラブにお越
し頂きありがとうございました。今後も多忙を極めることと思いま
すが、ご活躍とご健勝をお祈り申し上げます。（幹事　阿部　伸）

会長　斉藤　　淳
幹事　阿部　　伸

来訪日　９月９日㈬　例会場：いとや旅館

南陽ロータリークラブ酒田中央ロータリークラブ

来訪日　９月４日㈮　例会場：　アトラーム酒田　（第１例会）
レストラン巳之助（第２例会以降）
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８月19日（水）西川町長表敬訪問
　８月19日(水)、西川月山ロータリークラブの公式
訪問例会終了後、西川町役場で小川町長を齋藤ガバ
ナー、西川月山ロータリークラブ設楽会長、ガバナー
事務局スタッフとともに表敬訪問しました。話題は7
月末の集中豪雨にも触れ、多くの個所で崖崩れが発生
し、危険な状況だったが人的被害は最小限で済んだこ
となどのお話をいただき、ロータリーとしても今後予
想される災害などに奉仕活動として取り組みたい旨お
伝えしました。（第４グループガバナー補佐　鈴木　明朗）

８月24日（月）米沢市長表敬訪問
　齋藤榮助ガバナーは、中川勝米沢市長を表敬訪問い
たしました。訪問には羽生地区幹事、福島ガバナー補
佐、米沢市内４クラブ会長が同行いたしました。ガバ
ナーより米沢４クラブ合計で約200名の会員がおり、
地域活動に取り組んでいることを報告。７月下旬の豪
雨では、置賜地域に大きな被害はなかったようです
が、米沢市の防災対策などをお聞きするとともに、今
回の被害に対して山形県に一括して義援金の支援を行
う予定であることなど、2800地区としての取組み状
況をお伝えしました。（第６グループガバナー補佐　福島　悟）

８月24日（月）山形新聞社置賜総支社表敬訪問
　齋藤榮助ガバナーは、山形新聞社置賜総支社を表敬
訪問いたしました。置賜総支社の佐々木裕孝支社長自
身も米沢ロータリークラブの会員であり、「先日も４
つのテストについて勉強しました」と例会の様子を
語っていただくなど、終始和やかな中で懇談が行われ
ました。新型コロナウィルス感染拡大により、今春か
ら様々なイベントやスポーツ大会が中止となってお
り、この状況からの脱却を皆で願っていました。
　　　　　（第６グループガバナー補佐　福島　悟）

８月25日（火）鶴岡市長表敬訪問
　齋藤ガバナーは鶴岡RC公式訪問後、佐藤ガバナー
補佐、市内各4RCの会長、幹事、地区運営委員の13
名が同行して皆川鶴岡市長を表敬訪問いたしました。
最初に齋藤ガバナーから市長に、今年度から市長が
各RCの名誉会員に就任して頂いた事、市職員を鶴岡
RACに派遣して頂いた事へのお礼の言葉から始まり
ました。RACメンバーになられた職員の方からもと
ても楽しく活動に参加していると報告がありました。
米沢と鶴岡の歴史など繋がりを始終和やかに懇談が行
われました。　（第２グループガバナー補佐　佐藤　孝子）

 齋藤ガバナーの表敬訪問
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８月26日（水）小国町長表敬訪問
　小国町役場にて仁科洋一町長に表敬訪問を行いまし
た。訪問には、齋藤ガバナーに横澤ガバナー補佐、小
国ロータリークラブ阿部会長・大津幹事、羽生地区幹
事、佐藤PETS実行委員長が同行しました。齋藤ガバ
ナ―は、お時間を割いて頂いた御礼とロータリークラ
ブは地域社会への奉仕活動をモット―にしている旨挨
拶されました。仁科町長より、日頃の地域支援活動へ
の感謝と御礼を頂くと共に、町のシンボルのロゴマー
ク「白い森（雪とブナの共通の白を表現）」のブラン
ド化、町の代表企業の誘致経緯、高規格道路進捗状
況、激甚指定での林道整備やキリスト教独立学園の存
在、等々の説明を受けました。（後日、来年4月11日
にＩＭ開催予定である旨報告することとしました。）　　　　　　　　　　
　　　　（第６グループガバナー補佐　横澤　寿彦）

８月27日（木）白鷹町長表敬訪問
　白鷹町役場にて佐藤誠七町長に表敬訪問を行いまし
た。訪問には、齋藤ガバナーに横澤ガバナー補佐、白
鷹ロータリークラブ金田会長・山口幹事、羽生地区幹
事、鈴木副事務局長が同行しました。齋藤ガバナ―
は、お時間を割いて頂いた御礼とロータリークラブの
地域社会への奉仕活動を中心にしている旨挨拶されま
した。
　佐藤町長より、人口減少の中での数多い支援への感
謝と御礼を頂くと共に、職員時代に多田先生（白鷹
RCチャーターメンバー）と東京で有名ロータリーク
ラブへメークした思い出の紹介と新庁舎（木造二階建
て）建設経緯、伝統の深山和紙と紅花生産日本一の現
況、直近の古民家再生事業等の説明を受けました。
　　　　（第６グループガバナー補佐　横澤　寿彦）

９月４日（金）酒田市長表敬訪問
　新型コロナウイルスの大きな影響の中、ロータリー
の新年度も動きだしました。９月４日の酒田中央ロー
タリークラブでの齋藤榮助ガバナー公式訪問例会の
後、ガバナー、統括副幹事吉澤彰浩事務局長、前山亮
一ガバナー月信編集長そして市内５クラブの会長、幹
事、畠中第１グループガバナー補佐の総勢13名で丸
山至酒田市長を表敬訪問致しました。台風の影響か未
明の雷を伴う大雨警報が出て市内道路冠水したところ
もあり心配の中市庁舎を訪問しました。
　丸山至市長室では齋藤ガバナーから2800地区の現
状をまた丸山市長からは酒田と米沢とはかなりのご縁
で結ばれていた。また米沢の中学校では修学旅行で温
海温泉萬国屋に泊り飛島へとびしま丸で離島観光をし
て戴きました。と楽しいお話を戴き別れを惜しみつつ
無事終了いたしました。
　　　　（第１グループガバナー補佐　畠中　昭治）
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　私は、株式会社ユアテック 米沢営業所の湯澤と申します。
　本年８月１日付の人事異動に伴い、前任の太宰浩一に替わ
り、米沢上杉ロータリークラブに入会させていただきました。
　当社は、東北６県や新潟県を基盤として、電力設備、電気・
空調管設備、情報通信設備、土木建築工事などを担う総合設備
工事会社であり、安心・安全で快適な社会環境と事業環境づく

　私が長井ロータリークラブに入会したのは今年の7月で
す。
　入会経緯は、会社の人事異動により引継ぎしたものです。
以前から「ロータリークラブ」の存在は知っておりました
が、何をしているか全く分からない状態で入会いたしまし
た。まだ数か月しか在籍しておりませんが、例会では様々な

りに使命感を持って取り組んでおります。
　私は置賜（白鷹町）出身であり、生まれ育った山形を含め、
東北地方の発展に貢献したいとの思いから入社しましたが、入
社31年目にして初めての山形勤務となります。
　今般、伝統あるクラブの一員に加えていただいたことは大変
光栄でありますし、今後はロータリアンとして、その理念等を
理解し、公私において相応しい行動や活動を実践して参りたい
と考えております。また、活動を通じて地域を知り、異なる業
種の方と親睦を深めることで、人間としても幅を広げて成長し
て参りたいと考えております。
　先輩会員の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

業種の講演と、当クラブ会員は、年齢幅も広く、経営論、他
業種状況及び動向等の情報も得られ勉強になります。その中
でも一番衝撃的なイベントは、国際交流の企画でした。昨今
の新型コロナウイルス感染症の収束が見えない中、様々な国
の方々と情報交換を行う機会があり、世界レベルでのコロナ
の影響、対策等、生の声を聞いて驚きを感じ、改めて個人的
にも何かできないか考えさせられました。このように、ロー
タリークラブを通じ、刺激、気づき、感動等、人間として成
長するものと感じております。
　これから、ロータリアンとして、事業や職業生活におい
て、親善と奉仕の原則を基本として活動に努めて参ります。

湯沢　克彦

佐藤　和幸

米沢上杉ロータリークラブ

長井ロータリークラブ

ウェブサイトwww.rotary-bunko.gr.jp

ロータリー文庫ウェブサイト
文献の閲覧は会員限定になります

ロータリー文庫検索サイトで文献を閲覧するには、
ログインパスワードが必要になります。利用方法は、
①検索画面で文献を検索、②検索結果から閲覧した
い文献の項目「※」をクリック。該当PDFのリス
トが表示されます。③「●●.pdf」リンクをクリック。
ログイン画面が表示されます。④ユーザー名とパス
ワードを入力すると、ＰＤＦが閲覧できます。
ユーザー名、パスワードは各ガバナー事務所を通
じてクラブに送付いたしております。

東京都港区芝公園2-6-15
黒龍芝公園ビル３階

お問い合せ
ロータリー文庫

Tel.03-3433-6456 Fax.03-3459-7506

〒 105-0011

新人ロータリアンからひと言
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グループ名 № クラブ名
2020.7.1 2020.8.31 年初からの増減数

累計出席率
会員数（女性会員数） 会員数（女性会員数） 出席率 増 （女性会員数） 減（女性会員数）

第
１
グ
ル
ー
プ

1 酒　田 20 （3） 20 （3） 73.33 0 （0） 0 （0） 71.04 

2 酒田東 32 （5） 32 （5） 68.42 0 （0） 0 （0） 74.45 

3 酒田中央 41 （0） 41 （0） 82.16 0 （0） 0 （0） 80.41 

4 酒田スワン 16 （6） 16 （6） 84.44 0 （0） 0 （0） 88.89 

5 酒田湊 14 （3） 14 （3） 89.91 0 （0） 0 （0） 94.07 

第
２
グ
ル
ー
プ

6 鶴　岡 25 （5） 25 （5） 87.50 0 （0） 0 （0） 90.63 

7 鶴岡西 29 （3） 29 （3） 82.14 0 （0） 0 （0） 83.93 

8 余　目 34 （1） 34 （1） 78.13 0 （0） 0 （0） 86.72 

9 鶴岡東 26 （2） 26 （2） 85.71 0 （0） 0 （0） 86.61 

10 鶴岡南 21 （2） 20 （2） 83.33 0 （0） 1 （0） 80.83 

第
３
グ
ル
ー
プ

11 天　童 44 （4） 45 （4） 94.85 1 （0） 0 （0） 95.21 

12 東　根 38 （1） 38 （1） 84.21 1 （0） 1 （0） 84.54 

13 天童東 52 （0） 52 （0） 0.00 1 （0） 1 （0） 96.69 

14 天童西 14 （3） 14 （3） 97.44 0 （0） 0 （0） 96.16 

15 東根中央 46 （3） 48 （4） 67.19 2 （1） 0 （0） 71.38 

16 村　山 9 （0） 9 （0） 100.00 0 （0） 0 （0） 100.00 

17 新　庄 15 （2） 15 （2） 86.67 1 （0） 1 （0） 86.67 

18 尾花沢 16 （0） 16 （0） 78.13 0 （0） 0 （0） 71.10 

19 最　上 21 （2） 21 （2） 54.76 0 （0） 0 （0） 52.38 

20 尾花沢中央 14 （1） 14 （1） 71.42 0 （0） 0 （0） 78.57 

21 村山ローズ 17 （5） 17 （5） 86.27 0 （0） 0 （0） 84.45 

22 新庄あじさい 16 （0） 18 （0） 75.00 2 （0） 0 （0） 80.15 

第
４
グ
ル
ー
プ

23 寒河江 38 （3） 39 （3） 90.39 1 （0） 0 （0） 90.39 

24 大　江 15 （1） 15 （1） 93.33 0 （0） 0 （0） 94.44 

25 河　北 28 （0） 28 （0） 63.10 0 （0） 0 （0） 64.59 

26 寒河江さくらんぼ 39 （3） 39 （3） 84.62 0 （0） 0 （0） 87.39 

27 西川月山 13 （0） 14 （0） 89.29 1 （0） 0 （0） 85.72 

第
５
グ
ル
ー
プ

28 山　形 85 （1） 87 （0） 100.00 3 （0） 1 （1） 99.32 

29 山形北 66 （3） 67 （3） 97.41 2 （0） 1 （0） 96.32 

30 山　辺 28 （1） 28 （1） 84.52 0 （0） 0 （0） 81.55 

31 山形南 52 （2） 54 （2） 85.49 2 （0） 0 （0） 84.41 

32 中　山 11 （0） 11 （0） 88.64 0 （0） 0 （0） 86.37 

33 山形西 93 （0） 97 （0） 100.00 4 （0） 0 （0） 97.51 

34 上　山 17 （3） 17 （3） 78.43 0 （0） 0 （0） 80.39 

35 山形東 31 （3） 30 （3） 100.00 0 （0） 1 （0） 100.00 

36 山形中央 38 （4） 37 （4） 96.72 0 （0） 1 （0） 95.76 

37 山形イブニング 23 （0） 23 （0） 65.00 0 （0） 0 （0） 70.22 

第
６
グ
ル
ー
プ

38 米　沢 51 （6） 53 （6） 98.74 2 （0） 0 （0） 99.37 

39 米沢上杉 73 （3） 73 （3） 100.00 0 （0） 0 （0） 100.00 

40 高　畠 44 （3） 44 （3） 83.33 0 （0） 0 （0） 78.41 

41 米沢中央 41 （7） 41 （7） 100.00 0 （0） 0 （0） 100.00 

42 米沢おしょうしな 31 （5） 31 （5） 80.65 0 （0） 0 （0） 85.49 

43 長　井 25 （0） 26 （0） 79.30 1 （0） 0 （0） 86.39 

44 南　陽 10 （0） 10 （0） 83.30 0 （0） 0 （0） 85.40 

45 白　鷹 18 （0） 20 （1） 100.00 2 （1） 0 （0） 100.00 

46 小　国 16 （0） 15 （0） 86.32 0 （0） 1 （0） 86.91 

47 南陽東 31 （2） 31 （2） 82.96 0 （0） 0 （0） 84.36 

48 長井中央 19 （1） 20 （1） 85.00 1 （0） 0 （0） 83.75 

49 南陽臨雲 31 （3） 31 （3） 68.80 0 （0） 0 （0） 67.05 

合　　計 1527 （105） 1545 （106） 83.19 27 （2） 9 （1） 85.84 

2020-2021年度　クラブ会員数／出席率一覧
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表米 寄 彰山 付

彰団 付寄 表ーロ タ 財ー リ

所属／米沢ロータリークラブ

職業分類／商業銀行

五百川　満
Imokawa Mitsuru

【2020 年 8 月 6 日入会】

所属／白鷹ロータリークラブ

職業分類／社会保険労務士

小暮　佳代
Kogure Kayo

【2020 年 7 月 2 日入会】

所属／米沢ロータリークラブ

職業分類／リネンサプライ業

猪股　弘幸
Inomata Hiroyuki

【2020 年 8 月 6 日入会】

所属／白鷹ロータリークラブ

職業分類／プラスティック製品製造

佐竹　　哲
Satake Satoshi

【2020 年 7 月 2 日入会】

新 入 会 員

第 7回　米山功労者マルチプル
大久保章宏
山形南 RC

第 6回　米山功労者マルチプル
中村昂三郎
山形北 RC

第 8回　米山功労者マルチプル
矢口　信哉
東根 RC

第 3回　米山功労者マルチプル
依田　　聡
米沢上杉 RC

第 5回　米山功労者マルチプル
福島　　悟
高畠 RC

PHF
加藤　一義
小国 RC

PHF+1
早川　孝子
酒田スワン RC

齋藤　榮助
米沢中央 RC

PHF+2
赤木　照一
米沢中央 RC

PHF+1
菊地　正憲
大江 RC

PHF
佐藤登与美
高畠 RC

PHF
嶋貫　　茂

米沢おしょうしな RC

PHF
工藤亜紀子
酒田東 RC

PHF+4
福島　　悟
高畠 RC

PHF
髙井　邦好

米沢おしょうしな RC

PHF
大川　賢一
酒田東 RC

PHF+4
松村　澄男
天童 RC

PHF+2
依田　　聡
米沢上杉 RC

PHF+1
星川　信博
酒田東 RC

PHF+3
浅黄　敬之
山形北 RC

PHF+1
川嶋　　努
酒田東 RC

PHF+6
中村　恒一
山形北 RC

【米山功労クラブ】 第５回米山功労クラブ　東根ロータリークラブ

【米山功労者】

【ポリオプラス】 【マルチプル・ポール・ハリス・フェロー】

【ポール・ハリス・フェロー】
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国際ロータリー第2800地区　地区事務局
〒994-0027  山形県天童市桜町2-20
TEL  023（687）0208  FAX  023（687）0209
Ｅ-mail：office@rid2800.org

Schedule of October 2020
10月の地区スケジュール

経済と地域社会の発展月間・米山月間
日 曜日 主要行事                                 　　                                　　

10／１ 木 Ｇ公式訪問（寒河江）・寒河江市長表敬訪問・規定審議会代表議員セミナー（Zoom会議）
2 金 　　　
3 土
4 日
5 月 Ｇ公式訪問（酒田湊）・羽黒高校ＩＡＣ／鶴岡中央高校ＩＡＣ表敬訪問
6 火 Ｇ公式訪問（余目）・庄内町長表敬訪問
7 水 Ｇ公式訪問（新庄あじさい）・新庄東高校ＩＡＣ表敬訪問
8 木 Ｇ公式訪問（尾花沢）
9 金
10 土
11 日
12 月
13 火 Ｇ公式訪問（南陽東）
14 水
15 木
16 金
17 土
18 日
19 月
20 火 Ｇ公式訪問（最上）・最上町長表敬訪問
21 水 G公式訪問（尾花沢中央RC）・尾花沢市長／大石田町長表敬訪問
22 木 G公式訪問（新庄RC）・新庄市長表敬訪問
23 金
24 土
25 日 2550地区・地区大会（栃木）
26 月
27 火 G公式訪問（山辺）
28 水
29 木
30 金 Ｇ公式訪問（米沢中央）
31 土 米山交流会


